
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА КОТЛОВКА

РЕШЕНИЕ

26.01.2017 № 1/13

Об обращении в Совет
муниципальных образований
города Москвы

По результатам анализа состояния многоквартирных домов, включенных в
Региональную программу капитального ремонта общего имущества в
многоквартирных домах на территории города Москвы на 2015-2044 годы,
расположенных в муниципальном округе Котловка, Совет депутатов решил:

1. Направить обращение в Совет муниципальных образований города
Москвы (приложение).

2. Разместить настоящее решение на сайте муниципального округа Котловка.
3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу

муниципального округа Пчельникова Г.И.

Глава муниципального
округа Котловка Пчельников Г.И.

Приложение к решению Совета
депутатов муниципального округа
Котловка от 26.01.2017 № 1/13
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Председателю Совета муниципальных

образований города Москвы

Дудочкину В.Е.

Уважаемый Владимир Евгеньевич!

В муниципальном округе Котловка большое количество пятиэтажных
многоквартирных домов имеют серьезные дефекты (трещины в потолках,
разрушение защитного слоя стеновых панелей, коррозия конструктивной
арматуры, угроза обрушения балконов в связи с разрушением бетонных плит).
Такие дома нуждаются в проведении работ по капитальному ремонту в кратчайшие
сроки. При этом многие из этих домов включены в Региональную программу
капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах на территории
города Москвы на 2015-2044 годы на более поздние периоды.

Также конструктивные особенности многих домов, капитальный ремонт в
которых запланирован на 2017–2025 годы, могут привести к трудностям при
проведении их капитального ремонта. Например, во многих домах, расположенных
в нашем муниципальном округе разводка сетей водоснабжения выполнена в стенах
подвалов или перекрытиях, стояки систем водоснабжения и канализации
проложены в кладке внутренних стен. Проведение ремонтных работ в таких
случаях приведет к созданию неприемлимых условий проживания, а в ряде случаев
невозможно без отселения жильцов.

В целях обеспечения безопасности и защиты интересов жителей пятиэтажных
жилых домов, расположенных на территории муниципального округа Котловка,
просим Совет муниципальных образований города Москвы инициировать перед
Мэром Москвы вопрос о необходимости выработки мер, направленных на решение
вышеуказанных проблем.

Глава муниципального
округа Котловка Пчельников Г.И.


